
Processo de inclusão
“A gente conhece a realidade das escolas onde traba-

lhamos. Na secretaria conhecemos as 28 escolas que aten-
demos. Inclusive de necessidades e apoios de situações que 
ainda não estávamos preparados”, ressaltou a Secretária 
Municipal d Educação, Cultura e Desporto de Montenegro, 
Cíglia Silveira. Ela participou de reunião da Comissão de 
Educação da Câmara Municipal. Esse é um dos assuntos 
do jornal desta semana.

Também estamos abordando as melhoras que serão fei-
tas no Parque Centenário. Uma das primeiras melhorias é 
a ativação da nova subestação de energia, orçada em R$ 

722 mil. A previsão é de que esteja funcionando em cerca 
de três meses.

Já a vacinação contra o Sarampo também acontece no 
município. Para profissionais da área da saúde, a imuniza-
ção ocorre como complemento de esquema. O indivíduo 
precisa de duas doses, na vida, para a imunização comple-
ta. Quem já fez as duas não precisa mais receber. “É im-
portante que as pessoas procurem suas cadernetas para ter 
certeza se já receberam essa vacina alguma vez”, enfatiza 
a Enfermeira Nicole.

Boa leitura a todos

Uma comissão será criada 
em Montenegro para ela-
borar, em conjunto com 
moradores do entorno do 
Morro São João, ações de 
revitalização e desenvolvi-
mento do turismo no local. 
Uma das ideias, apresen-
tadas na reunião realizada 
na segunda-feira, solicita-
da pelo Vereador Juarez 
Vieira da Silva (PTB), é a 
elaboração da estátua do 
padroeiro da cidade, São 
João, em tamanho maior 
do que a que já existe no 
morro. “Esta estátua, que 
hoje está no morro, viria 
para a frente da Cate-
dral e, lá, colocaríamos 
uma maior. Assim como 
foi feito em Encantado. 
Neste caso vamos atrás de 
parceiros do setor priva-
do para a elaboração do 
monumento”, destacou o 
Diretor de Turismo Jaime 
Buttenbender.

Montenegro já foi a capital do tanino

Editorial

A Tanac, maior produ-
tora mundial de tanino, 
teve grande influência 
na história de Monte-
negro e, também, da 
região. Graças a ela, 
dezenas de milhares de 
pessoas se dedicaram à 

plantação de matos de 
acácia negra, a planta 
da qual se extrai o tani-
no, insumo fundamental 
para o curtimento do 
couro. Montenegro, em 
meados do século XIX 
foi conhecida como Ca-

pital do Tanino.
A atividade de plantar 
matos de acácia é co-
nhecida como acaci-
cultura e dá emprego a 
muita gente no seu plan-
tio, conservação, corte 
e transporte. É da casca 

da árvore que se extrai o 
tanino. A lenha, é muito 
utilizada em fornos e em 
caldeiras das indústrias 
ou mesmo em residên-
cias, nos fogões a lenha.
( Foto: Histórias do Vale 
do Caí)

13 e 14 de MAIO DE 2022 |  Jornal O Progresso GERAL

www.gpc.inf.br
02 ANO

121

No tiroteio de opiniões e 
oposições, quantos estão de 
fato pensando no Brasil?

Montenegro deve se inspirar em Encantado 
para erguer nova estátua de São João no Morro

Projeção do tamanho da estátua

Empresa nos anos 70

Redação

Mas para que o projeto 
de revitalização do Mor-
ro, junto com a estátua, se 
torne realidade, o primeiro 
passo a ser dado neste pro-
jeto, é a melhoria do acesso 
ao local. “A ideia é que as 
pessoas possam subir a pé. 
E para aquelas que a loco-
moção é mais difícil, esta-
mos estudando a ideia de 
que um empresário local 
possa instalar, no alto do 
morro, uma mini-praça de 
alimentação e, em contra-
partida, ele faria o transpor-
te destas pessoas até a parte 
mais alta do São João”, res-
saltou o vereador.
Neste ponto de chegada, 
os visitantes vão poder ver 
a cidade de Montenegro a 
partir de mirantes, que já 
existem e que serão amplia-
dos, em determinados pon-
tos do Morro do São João. 
A ideia também é criar tri-
lhas que possam ser utili-

zadas por esportistas. Hoje, 
Montenegro é o único mu-
nicípio da região que conta 
com uma área de monta-
nhismo para escaladas e 
trilhas no perímetro urbano. 
“Estamos trabalhando para 
que esta comissão possa 
desenvolver o projeto de 
turismo e revitalização do 
Morro São João. Também 
contamos com um grupo de 
moradores daquela região, 
que irão nos ajudar”, fri-
sou Juarez.Neste primeiro 
encontro participaram além 
do vereador e do diretor 
de Turismo, representan-
tes das secretarias do Meio 
Ambiente, Geral, Indústria, 
Comércio e Turismo, Obras 
e montanhistas. Nos pró-
ximos dias deve acontecer 
mais uma reunião que vai 
discutir a criação de uma 
associação de proprietários 
e amigos do Morro São 
João.(Foto: Acom Câmara)


